

いちおかいちばん

一丘中学校だより

2022.9.20

AIドリルを使っています♪



現在、タブレットで学習する際に、Qubina（キュビナ）という学習ソフトを使用することがあります。一人ひとりの習熟度に応じて、AIが個々に適した問題を提供してくれるというソフトです。それぞれの学習成果は担当の先生も把握することができます。学習の個別最適化がタブレットでの学習でも取り入れられているのです。タブレットはもはや特別な機械ではなく、筆記用具と同様の文房具です。学習の際には充電ずみのタブレット

がいつもそばになくてもなりません。毎日忘れずに持ってきましょう。

学校はこんなにもすてきなところ

体育大会直前の放課後の教室の風景です。コロナ禍ですっきりとまんできましたが、これが本来の学校の姿でしょう。仲間と一緒に一つのことに打ち込んでみるとその時間が特別なものになっていきます。それを青春と呼ぶのかもしれませんが。学校はこんなにもすてきなところですよ。第48回体育大会がみなさんにとって最高の思い出となりますように…



圧巻 ビブリオバトル！！



自分のおすすめの本の書評を制限時間内でプレゼンし、あとでどの本が一番読みたくなったかを聴衆に選んでもらうというのがビブリオバトルです。下を向いて原稿を読むのではなく、自分の言葉で聴衆に向かって思いを語るのは、本当に難しく勇気のいることです。代表に選ばれた4人の発表は圧巻でした。こういうことが一丘中学校の文化となっていくことを願っています。